

Dampingi Kapolda dan Kakanwil Kemenag NTB, Kapolres Lombok Utara Turut Serta Safari Ramadhan

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.XPRESS.CO.ID

Apr 13, 2023 - 21:05



Lombok Utara NTB - Kapolres Lombok Utara AKBP I Wayan Sudarmanta, SIK., MH dampingi Kapolda NTB Irjen Pol Drs Joko Poerwanto dalam kegiatan Safari Ramadhan 1444 H di Kabupaten Lombok Utara (KLU).

Kapolda NTB Irjen Pol Drs Joko Poerwanto bersama Kakanwil Kemenag Provinsi NTB Zamroni Aziz SHi MH dan rombongan safari Ramadhan di wilayah Kabupaten Lombok Utara di Masjid Jami Nurul Hikmah Pemenang Kecamatan Pemenang KLU. Kamis 13/04/2023

Dalam kunjungan Safari Ramadhan 1444 H di Masjid Jami Nurul Hikmah Pemenang dalam sambutannya menitik beratkan pada toleransi yang membangun kerukunan antar umat beragama

"Yang nantinya bisa membuat kenyamanan untuk seluruh warga KLU khususnya" imbuhnya

Lebih lanjut Jenderal Bintang Dua ini menyebutkan, kehadiran dirinya disini adalah untuk mengajak seluruh masyarakat Provinsi NTB, khususnya Kabupaten Lombok Utara agar bisa menciptakan situasi yang aman dan nyaman serta mempererat tali silaturahmi baik antar umat beragama ataupun antar umat seagama agar terhindar dari segala sesuatu yang dapat mengganggu kondusifitas wilayah.

"Semoga doa kita semua di bulan suci Ramadhan ini terkabul dan di ijabah langsung oleh Allah Tuhan Yang Maha Esa, agar bisa menjadi kemanfaatan atau kemaslahatan untuk kita bersama, dan untuk kerukunan dan toleransi tolong harus tetap dijaga agar tercapai kenyamanan dalam beribadah" Kapolda menekankan.

Rangkaian acara dilanjutkan dengan penyerahan bantuan secara simbolis oleh Kapolda NTB berupa Al-Quran dan Karpas serta bantuan dari Kakanwil Kemenag Provinsi NTB berupa voucher uang kepada Majelis Taklim yang ada di Kabupaten Lombok Utara. sembari menunggu waktu berbuka tiba.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Lombok Utara AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH yang ikut mendampingi Kapolda NTB dalam Safari Ramadhan 1444 H Kapolda NTB bersama Kakanwil Kemenag Provinsi NTB di wilayah Kabupaten Lombok Utara menambahkan, untuk kegiatan kunjungan yang di laksanakan di masjid Jami Nurul Hikmah Pemenang akan dilaksanakan langsung dengan acara buka puasa bersama dan shalat magrib berjemaah di sana

"semoga kunjungan dari Pak Kapolda NTB ini bersama rombongan akan mempererat tali silaturahmi baik antara umat beragama atau antar umat seagama di wilayah Lombok Utara" pungkas Sudarmanta. (Adb)